



Coronavirus

EL AYUNTAMIENTO CELEBRA EL FORO MÁLAGA, COHESIÓN SOCIAL

Es la segunda de las mesas de trabajo para la recuperación de la crisis del coronavirus

03/06/2020.- El Ayuntamiento de Málaga celebra, esta tarde, miércoles 3 de junio, la segunda de las mesas de trabajo para la recuperación de la crisis del coronavirus. La reunión del foro “Málaga, cohesión social”, tiene lugar en Salón de Plenos del Ayuntamiento, al igual que la de “Málaga, sana y segura”, del pasado 26 de mayo.

Estos encuentros, articulados bajo el formato de mesa de trabajo, son retransmitidos en directo a través del canal del Ayuntamiento de Málaga en YouTube. Con ellos, el equipo de Gobierno tiene por objeto la recopilación de propuestas de los agentes sociales y económicos de la ciudad para incorporarlas a la línea de acción que viene llevando a cabo desde el inicio de la crisis bajo la premisa de que nadie se quede atrás.

Al encuentro han sido invitados, además de los grupos de la oposición y representantes de otras administraciones, las asociaciones y entidades que llevan a cabo un trabajo de carácter social en nuestra ciudad, los colegios profesionales vinculados a esta temática y las agrupaciones de desarrollo en las que participa el Consistorio.

En total, son tres las mesas de trabajo que convocarán reuniones. A la celebrada ya (“Málaga, sana y segura”) y la que se celebrará mañana (“Málaga, cohesión social”) seguirá otro foro dedicado a la reactivación económica de la ciudad.

